

# *Les FARC souhaitent que l'incorporation de la chef de la diplomatie colombienne aux conversations de paix y fera des apports significatifs*

---



La Havane, 30 mai, (RHC).- Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du Peuple ont déclaré que l'incorporation à l'équipe négociatrice du gouvernement aux dialogues de paix de La Havane, de la ministre des Affaires étrangères, María Ángela Holguín, va sans doute contribuer à mettre fin à la méfiance qui règne autour de ces négociations.

Un communiqué signé par le commandant de la guérilla, Timoleón Jiménez, signale que les FARC-AP ont confiance en l'expérience diplomatique de la ministre pour apporter la tranquillité nécessaire aux pourparlers.

Les FARC-AP signalent dans leur communiqué que le nouveau ministre de la Défense, Luis Carlos Villegas, peut jouer un rôle important en faveur de la fin du conflit, de par sa connaissance en profondeur du processus de paix.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57736-les-farc-souhaitent-que-lincorporation-de-la-chef-de-la-diplomatie-colombienne-aux-conversations-de-paix-y-fera-des-apports-significatifs>



**Radio Habana Cuba**